

Gemeinderat von Zürich

11.12.09

Postulatvon Christian Traber (CVP)
und Daniel Leupi (Grüne)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie eine direkte Verbindung zwischen der Sihlpromenade und der Lessingstrasse erstellt werden kann, damit die Verkehrsachse Utobrücke / Bederstrasse nicht mehr überquert werden muss.

Begründung:

Die Route am rechten Ufer der Sihl erfreut sich sowohl bei den Velofahrenden, Joggenden und Zufussgehenden als direkte, attraktive und sichere Verbindung zwischen der Innenstadt und dem Sihltal einer grossen Beliebtheit. Lediglich bei der Utobrücke muss der Querverkehr noch oberirdisch passiert werden.

Eine einfache Unterführung wie an den anderen Stellen würde in diesem Bereich zu einer willkommenen Entflechtungswirkung für den Verkehr auf der Brücke führen und die nicht ungefährliche Situation beim Fussgängerstreifen entschärfen. Neben dem Individualverkehr führen bekanntlich mittlerweile zwei Tram- und vier Buslinien über die Utobrücke.

